



Universidad Veracruzana

Centro de Estudios y Servicios en Salud (CESS)
Región Veracruz

Acta de Reunión del H. Órgano Equivalente a Consejo Técnico

En la Ciudad de Veracruz, Ver. Siendo las 16:30 horas del día 06 de septiembre del año dos mil veintitrés, el Órgano Equivalente a Consejo Técnico del Centro de Estudios y Servicios en Salud (CESS) Región Veracruz, se reúnen para sesión extraordinaria en la sala de Juntas del CESS, Dr. José Manuel Hurtado Capetillo Coordinador del CESS. De conformidad con lo que establece el Título II, Capítulo VIII; artículos 70, 77 y 78 fracción VII de la Ley Orgánica de la Universidad Veracruzana; Título V, Capítulo II, Sección segunda, artículo 95, fracción VII del Estatuto General; de la Universidad Veracruzana convoca para llevar a cabo la reunión extraordinaria de Consejo Técnico, basándose en la convocatoria del 05 de septiembre del dos mil veintitrés para dar cumplimiento a lo establecido en el **AVISO DOCENTE DE TIEMPO COMPLETO VACANTE TEMPORAL** estando presentes: Dra. Mara Elisa Salazar Calderón y el Dr. Vanihamin Domínguez Meléndez. La Dra. Antonia Barranca Enríquez, se excusa ya que tiene clases en la facultad de odontología y la Dra. Allexey Martínez Fuentes se excusa debido a una consulta médica de su hija. Se inicia con el siguiente orden del día:

1. Designar las solicitudes recibidas para cubrir la Plaza de Tiempo Completo (PTC), por artículo 70 y 73 de acuerdo a las necesidades del Centro y lineamientos de extensión de los servicios.
2. Resolución a la Inconformidad de Cambio de Perfil de la Plaza 18976
3. Asuntos generales.

Inicia la reunión el Dr. José Manuel Hurtado Capetillo siguiendo con el orden del día para cubrir el perfil de la Plaza 18976 de la Dra. Carolina Palmeros Exsome de acuerdo con la convocatoria del día 05 de septiembre de 2023, comenta que sólo recibió una solicitud del **C. L.N Eduardo Solís Castellanos** quien cumple con el perfil profesional y entregó todos los documentos de acuerdo al aviso citado publicado.

De acuerdo al análisis efectuado por el H. Órgano equivalente a Consejo Técnico y quedando aprobado por unanimidad de 3 votos queda designado el **C. L.N Eduardo Solís Castellanos** con **número de personal 50420** para que ocupe temporalmente la **Plaza de Académico Docente de Tiempo Completo tipo de Contratación IPP***, para el periodo escolar agosto 2023-enero 2024. de acuerdo a su Experiencia Profesional en Nutrición Clínica y docente en el Nivel Superior.

Con base en el segundo punto de Inconformidad de cambio de perfil de la Plaza 18976 se revisa el documento de la Mtra. Allexey Martínez Fuentes dirigido al Dr. Juan Ortiz Escamilla Secretario Académico de la Universidad Veracruzana en el que establece su inconformidad ante la asignación del perfil para ocupar plaza de Profesor de Tiempo Completo 18976 tipo de contratación IPP. A lo cual el Dr. Juan Ortiz Escamilla señala que el CESS debió buscar personal académico que cubriera el perfil de la titular de la plaza y supiera sus actividades como docente de tiempo completo en el área de nutrición; no obstante, el H. Órgano Consultivo Equivalente a Consejo Técnico vigente, optó por cambiar el perfil del titular de la plaza al de Cirujano Dentista sin que existiera una justificación que sustentara como es que se iba a cubrir

Carmen Serdán No.
147 Esq. Fco. J.
Mina
C.P. 91700,
Veracruz, México

Teléfono
(229) 9-32-49-78

Conmutador
(229)7-75-20-00
Ext. 26553

PÁGINA WEB:
<http://www.uv.mx/veracruz/>
uz/
CESS



la labor de la titular en su Área de Especialidad, de igual forma se señala que el actual H. Órgano Colegiado solventó el perfil de acuerdo con las necesidades que se deben cubrir para el periodo agosto 2023 enero 2024 quedando: Lic. En Nutrición con Maestría en Nutrición Clínica o en área fin a Ciencias de la Salud, preferentemente con Doctorado en Área de Ciencias de la Salud, Experiencia profesional en Nutrición Clínica y Experiencia Docente en Nivel Superior. Finalmente se advierte que la Dra. Allexey es titular de una plaza de Tiempo Completo como Técnico Académico con adscripción y Contratación vigente en el CESS por lo que sus Derechos Laborales se encuentran a salvo.

No habiendo asuntos generales se envía a la Dirección General del Área Académica de Ciencias de la Salud el expediente completo del participante, así como el acta de sesión del H. Órgano Equivalente a Consejo Técnico para dar cumplimiento. Se da por terminada la sesión, siendo las 16 horas con cuarenta y cinco minutos del día 06 de septiembre de dos mil veintitrés. Firmando los presentes que en ella intervinieron.

Integrantes del H. Órgano equivalente a Consejo Técnico

	
DRA. MARA SALAZAR CALDERON	DR. VANIAMIN DOMÍNGUEZ MELÉNDEZ
	
DR. JOSE MANUEL HURTADO CAPETILLO	